

# 図書館フェスタ & みんなみフェスタ

3年ぶりの開催！  
フェスタの様子をレポートします！

## 図書館フェスタ(本館)



青く晴れ渡った空に恵まれた10月29日(土曜日)に図書館フェスタを開催することができました。コロナ禍において2年連続中止となっていました。感染対策をしながらの再開です。

恒例となっている庭での音楽演奏やサポーター古本市はもちろん、館内では図書館サポーター「本の修理屋さん」による実演や、「おはなしどんどこ」のおはなし会、「手のひらの会」制作の布えほん体験コーナー、「みたくとしょかん図書部！」のクイズ企画や小冊子の配布、外国人によるビブリオバトル、無料ビジネス相談会など、イベントプログラムが盛りだくさん！ラストは大成高校ハンドベル部の皆さんによる素敵な演奏で締めくくっていただきました。

図書館や本を通じて地域の皆さまが楽しみ、交流できる場所、そして素敵な笑顔に出会うことができる場所として、来年もぜひ開催できればと思っています。ご参加くださいました皆さま、ありがとうございました。

南部図書館みんなみ開館9周年を迎え、新型コロナウイルス感染拡大防止による中止で、3年ぶりとなる「みんなみフェスタ」を、去る11月23日(水曜日・祝日)に開催しました。

午前には、子ども向けおはなし会として、おはなしどんどこ(みんなみサポーター)による人形劇とデスクベルの演奏、アジア・アフリカ語学院の留学生の協力により、朗読とじゃんけん大会を催しました。

午後からは、アジア・アフリカ図書館で古本市が行われました。また、著述家である宮崎正勝氏をお迎えして「中央ユーラシアから読み直す世界の歴史」をテーマに、ロシアのウクライナ侵攻や、中国の「一帯一路」政策の歴史的根拠について、ご講演いただきました。約40名が来場し、講演後の質疑応答も非常に盛り上がりしました。

以前行っていた、みんなみサポーターによるお茶のサービス等ではできませんでしたが、みんなみフェスタに向けての花壇の植え替えや館内装飾など、みんなみサポーターの皆様に支えられて、フェスタを終えることができました。来年は、開館10周年を迎え、より皆さんの記憶に残るみんなみフェスタを企画していきたいと思っています。

## みんなみフェスタ



「おはなしどんどこ」によるおはなし会

### 児童イベント 報告

あき  
秋の  
こ  
みたく  
子ども  
とくしょ  
読書フェア



QRコードからご覧いただける図書館ホームページでは、今回応募があった本の一覧を公開しています。予約もできますので、ぜひチェックしてみてください！

10月25日(火曜日)から11月13日(日曜日)まで全館で「秋のみたく子ども読書フェア」を開催しました。展示「あなたの好きな本、教えて！」では、来てくれた子どもたちに好きな本をカードに書いて紹介してもらいました。

紹介カードは、連携館である井の頭コミュニティ・センター図書室も合わせて、全部で227枚集まりました。たくさんのご応募ありがとうございました！

### 子ども向け 人形劇



11月12日(土曜日)に劇団「貝の火」を招いて人形劇を開催しました！演目は「おかいものできるかな♪」「さるかに合戦」の2作品です。

思わず笑ってしまう場面や、緊張感漂う場面など、表情豊かな人形劇の魅力にみなさん惹きつけられていました。さるかに合戦は、有名な日本の昔話で、図書館にもたくさん所蔵があります。気になったら、ぜひ読んでみてくださいね！次のイベントもお楽しみに！